Un nouveau dépliant pour le musée Paul-Lafran

Installé depuis 1951 au cœur du vieux village, dans l'ancien hôtel de ville du XVII^e siècle sur la place des Pénitents, le musée Paul-Lafran devenu municipal a été fondé par les Amis du Vieux Saint-Chamas.

Avec l'aval de son président, Marcel Lafran, il vient d'éditer un nouveau dépliant en couleur qui sera distribué dans tous les offices de tourisme du département et dans quelques musées. Richement illustré de photos, il donne un avant-goût de toutes les richesses qu'il recèle. Offertes pour la plupart par de généreux donateurs, on peut v voir des collections de vêtements et accessoires de tradition provençale, documents et objets ethnographiques de la vie courante des habitants au XIXe siècle, ex-votos, objets avant trait à la Poudrerie et une galerie de peinture permanente avec des tableaux de maîtres.

Bientôt une salle d'archéologie

"Notre musée dont l'entrée est gratuite a reçu le label Musée de France", explique Evelyne Valade, conservateur du musée. Le dépliant élaboré par Patrick Mery-Costa et Paul Franco, deux bénévoles de l'association, avec la collaboration de Marianne Heyraut, va très certainement attirer l'attention de nombreux touristes. "Ils ont fait un beau travail, je les en remercie".



Installé au cœur du vieux village, le musée Paul-Lafran a été fondé par les Amis du Vieux St-Chamas. Ici Marcel Lafran, Patrick Méry-Costa, Marianne Heyraut, Paul Franco, Evelyne Valade et Philippe Massoni.

Profitant de l'occasion, Evelyne Valade a également annoncé l'ouverture prochaine d'une salle d'archéologie avec des objets de la préhistoire à l'époque gallo-romaine qui proviennent de différents sites situés essentiellement autour de Saint-Chamas.

Marianne Heyraut affectée depuis septembre à temps complet au musée, celui-ci est désormais ouvert du lundi au vendredi (sauf jours fériés) tous les après-midi de 14h à 17 heures et pour les groupes et scolaires de 9h à 11h30 sur réservation.

G.T.

Infos: 04 90 50 85 61 musee.paullafran@free.fr